

# ボランティア活動報告 2016

## 『市民交流サロン 新春！カラオケ演芸大会』

日時：2017年1月28日（土）

場所：尚絅学院大学 多目的ホール



2017年1月28日（土）、尚絅学院大学の多目的ホールを会場に、市民交流サロン「新春！カラオケ演芸大会」が開催されました。

今回のカラオケ演芸大会はこれまでと違い、審査はありませんでした。会場は和やかな雰囲気にもまれ、普段、「出てみたいけど…」とためらっていた方も、思い切ってステージに立ち、のびのびと素晴らしい発表をしてくださいました。なかには、デュエットで出場されている方も！会場は大盛り上がりでした。



またボランティアチーム TASKI の学生もカラオケ演芸大会の運営をしながら、住民さんに寄り添い、一緒にカラオケ大会を楽しみました。「たまには、順位をつけないカラオケ大会があるのもいい」、「また違った楽しさがある」という感想が聞かれ、2017年の良いスタートを切ることができた市民交流サロンとなりました。

会場内では、アロママッサージの体験会も行われました。



# とびっきりの一枚！

## 新春カラオケ演芸大会編



おもてなしの心で準備を進めています。



元気に皆さんをお出迎え！



いつも住民さんと一緒に  
昼食の時間を楽しみます！



衣装を身にまとい、堂々と歌う姿は  
まるで70！！



小学生と大学生と一緒に  
恋ダンスを踊りました！



「また来てね！」「また来るね！」  
そのような声が聞こえてきます